

19.30

Bundesrat Christoph Steiner (FPÖ, Tirol) (*zur Geschäftsbehandlung*): Frau Vizepräsidentin, ich stelle den Antrag auf eine Stehpräsidiale. Die Vorsitzführung war jetzt wirklich nicht das, was wir uns erwarten. Jeder hat sich immer – auch als die Sitzung mit den Reden in die Länge gezogen wurde – daran gehalten, dass hier herinnen zumindest halbwegs Ruhe herrscht und dass dem Redner zugehört wird oder auch nicht. Aber die Gasthaussituation, die wir jetzt hier herinnen gehabt haben – die Stammtischsituation, jeder redet mit jedem –, bedarf einer Stehpräsidiale. – Danke. (*Zwischenruf der Bundesrätin Kittl.*)

19.31

Vizepräsidentin Margit Göll: Ich *unterbreche* jetzt die Sitzung für eine Stehpräsidiale.